

La impotencia puede tener consecuencias de largo alcance en la vida de una mujer de lo que normalmente creemos que sea. La disfunción eréctil puede romper la vida de una mujer y su mantener en la confusión emocional, tanto como espina del ego y herir el orgullo de un hombre machista. El sexo es una unión sagrada de dos cuerpos físico, con la unión espiritual de dos corazones y almas en una sola entidad; se trata de compartir mutuo, la satisfacción de la pareja en el curso del cumplimiento del mismo. Cuando sea una de las partes deja de desempeñar su parte, la relación puede deteriorarse gradualmente, y si no es reparado en el tiempo, la pareja puede tener que pagar un alto precio. Así, la tasa de venta es alta; la curación de las heridas de la insatisfacción sexual no es tarea fácil.

Seguimos hablando de la impotencia o disfunción eréctil, sólo desde el punto de vista de un hombre, ni por un momento reflexionar sobre lo que la pareja femenina se sentiría. En la mayoría de los casos de disfunción eréctil, la contraparte femenina por lo general termina un desastre emocional. El hombre, con un orgullo herido, por lo general comienza a actuar de manera extraña para encubrir las frustraciones en la pérdida de su hombría. A veces, incluso se convierte en violento con la pareja femenina, listo para golpear con colmillos mortales, como y cuando tiene la oportunidad. En lugar de pedirle ayuda o discutir el tema con ella, que poco a poco se aleja de ella por razones que sólo él solo. Bueno, ¿qué se puede esperar de la mujer, su pareja? Ella puede ser que sea avanzar

en su propia concha y convertirse en un solitario, o en el mejor de los rebeldes y seguir con su vida la forma en que mejor conoce.

Lo sexual acumulada en una mujer antes del sexo tiene más que ver con los sentimientos y emociones que los antojos simplemente físicos; se trata de un progreso lento pero constante que alcanza su punto culminante con una hermosa clímax. En caso de un hombre el sexo es más de naturaleza física, con la construcción y la diapositiva que ocurre abajo a un ritmo casi instantánea; termina tan pronto como se empieza. Las investigaciones muestran que muchas mujeres no pueden conseguir un orgasmo o experimentar una sesión de felicidad del sexo, incluso cuando sus parejas no tienen

problemas de erección. Imagínese la gravedad de la situación, cuando un hombre está irremediablemente impotente. Las mujeres se sienten abandonados cuando los hombres se escapan de la disfunción eréctil, en lugar de enfrentar lo viril para recuperar un perdido la virilidad. Como pareja sexual que tiene todo el derecho a saber sobre el problema; y como un compañero de vida, tiene derecho a por lo menos una cierta cantidad de confianza de su hombre. Si él no puede compartir su problema sexual con ella, ella puede perder gradualmente su fe en la relación.

Hay una madre en cada mujer, y ella sin duda el amor para calmar las preocupaciones que rabian, calmar los dolores interiores de fracaso y cuidar de él para demostrar que todo está bien, que la

disfunción eréctil no es el fin de de la carretera. Si es un hombre abre, tales elementos emotivos de una hembra podrían incluso llevar su relación a un plano diferente, una muesca más arriba, descansando sobre los valores emocionales de la confianza y la fe.

¿Por qué los hombres no comprenden el hecho de que las mujeres puedan recibir el orgasmo incluso sin relaciones sexuales con penetración? El socio definitivamente puede poner sus cabezas juntas y llegar a ideas novedosas de disfrutar de los placeres del sexo que no necesariamente requieren el falo. Pero cuando ella se queda fuera, corte y se les niega su papel de una mujer y una pareja femenina de la unión, la relación puede más amargo y agrio. El hombre nunca entiende que le duele una mujer

haciendo daño a sí mismo, (manteniendo sus problemas sexuales a sí mismo).

la mente de una mujer es un manojo de contradicciones, una mezcla fina de los opuestos; ella es suave como los pétalos de una rosa en un momento, y el otro momento se puede convertir de repente en una diosa de piedra, una estatua sans sentimientos. Cuando un hombre deja de lado su pareja, una y otra vez debido a su problema de disfunción eréctil, los sentimientos iniciales de tristeza en su pueden convertirse en algo amargo. De repente se podría perder la calma y comienza a rebelarse a la frustración a su compañero de no poder confiar el problema de que es demasiado vital para ser ignorado en la construcción de una relación fuerte y exitosa.

Podría darse en formas que pueden ganar

el interés y la atención de la pareja. A veces, la insatisfacción y la molestia de un parche estéril sexual en sus directos pueden llevarla a la medida de buscar otros socios para satisfacer sus instintos básicos de amor, el cuidado y el sexo. La oferta y la apariencia suave desarrollarían espinas, haciéndola raquítica y desequilibrada. Cuando la actitud arrogante de un hombre empuja a una mujer en una esquina, se puede reaccionar de diferentes maneras: la fuerza de voluntad en probar todas las formas posibles para llevar la chispa de nuevo en su relación, la más rebelde se alejaría e incluso podría buscar por razones legales separación, y no va a ser una sorpresa si algunas de ellas contemplan el suicidio.

La mente femenina es mucho más madura

que la conciencia del macho, cuando se llega a la parte emocional y espiritual de la sexualidad. Ella puede ser fácilmente un bálsamo para su orgullo herido de un hombre, si es que lo que se abre a ella. Es cierto que un hombre necesitaría tremendo amor y apoyo, y mucha paciencia de su contraparte femenina para el éxito de salir de esa fase de su vida no válido. Una mujer, por su parte, debe tratar de llegar a su pareja y hacerle saber que ella está allí con él, todo el camino. Ella también debe entender el esfuerzo llevado por un hombre en la revelación de su horrible secreto y ser co-operatorio.

Sin embargo, muchos todavía se basa en el macho. Una mujer siempre estaría listo para llevarlo de vuelta a sus brazos, y empezar a buscar conjuntamente

soluciones positivas para superar sus problemas de erección. Los hombres tienen que entender el calvario mujeres tienen que ir a través de causas ajenas a la suya. El enfoque abierto de un hombre puede construir fácilmente la confianza y la fe, es necesario tanto para los socios, para superar las pesadillas de la disfunción eréctil.

[Source](#) by [Naoremromeo Meitei](#)